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N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des 
Betriebsausschusses Eigenbetrieb Kindertagesstätten am 
06.09.2019  

öffentlich 

__________________________________________________________ 

 

Ort:   Stadthaus Raum 116 
Marktplatz 2 
06108 Halle 

 

Zeit:    14:00 Uhr bis 14:50 Uhr 
 

Anwesenheit:   siehe Teilnahmeverzeichnis 

 

 

   

Anwesend waren: 
 

Katharina Brederlow  Beigeordnete 
Josephine Jahn  Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Halle (Saale) 
Dr. Ulrike Wünscher  CDU-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 

Vertretung für Herrn Bönisch 
Rebecca Plassa  Fraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN 
René Schnabel  AfD-Stadtratsfraktion Halle 
Dr. Regina Schöps  Fraktion MitBürger & Die PARTEI 
Sylvia Weiß Beschäftigtenvertreterin 
Bettina Pätzold Beschäftigtenvertreterin 
Dr. Heike Schaarschmidt Referentin Beigeordnete Katharina Brederlow 
Sophia Stolzenburg BMA 
Jens Kreisel  Leiter Eigenbetrieb Kindertagesstätten 
Katrin Lademann  Schriftführerin 
Yvonn Meister  EB Kita 
Marco Seidler  EB Kita 
Elke Hosticky  EB Kita 
   

Entschuldigt fehlten: 
Bernhard Bönisch  CDU-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
Dr. Silke Burkert  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
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zu  Einwohnerfragestunde 

__________________________________________________________________________ 

Es gab keine Fragen von Einwohnerinnen und Einwohnern. 
 
 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 
und der Beschlussfähigkeit 

__________________________________________________________________________ 

Die öffentliche Sitzung des Betriebsausschusses Eigenbetrieb Kindertagesstätten wurde 
durch Frau Brederlow, Beigeordnete, eröffnet und geleitet. 
Frau Brederlow konnte die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit 
feststellen. 
Es waren 8 von 9 stimmberechtigten Ausschussmitgliedern anwesend. 
 
 

zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

__________________________________________________________________________ 

Frau Brederlow, Beigeordnete, fragte, ob es Ergänzungen zur Tagesordnung gäbe, dies 
war nicht der Falle. Frau Brederlow bat um Abstimmung der Tagesordnung. 
 
 

Abstimmungsergebnis:   einstimmig zugestimmt 
 
      8 Ja-Stimmen 
       
 

Somit wurde folgende Tagesordnung festgestellt: 
 

 Einwohnerfragestunde 
  
1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
3.  Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung der 

Niederschrift vom 14.06.2019 
  
4.  Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
  
5.  Bericht des Betriebsleiters 
  
6.  Beschlussvorlagen 
  
7.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
8.  schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
  
9.  Mitteilungen 
  
10.  Beantwortung von mündlichen Anfragen 
  
11.  Anregungen 
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zu 3 Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung 

der Niederschrift vom 14.06.2019 

__________________________________________________________________________ 

Frau Brederlow, Beigeordnete, fragte, ob es Einwände zur vorliegenden Niederschrift vom 
14.06.2019 gibt. Dies war nicht der Fall, Frau Brederlow bat um Abstimmung der 
vorliegenden Niederschrift. 
 
Abstimmungsergebnis:   einstimmig zugestimmt 
 
      6 Ja-Stimmen 
      0 Nein-Stimmen 
      2 Enthaltungen 
 
 
zu 4 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 

__________________________________________________________________________ 

In der nicht öffentlichen Sitzung vom 14.06.2019 wurden folgende Beschlüsse gefasst: 
 
 
zu 3.1 Vergabebeschluss: Kita-B-2018-002 Eigenbetrieb Kindertagesstätten der 

Stadt Halle (Saale) Kita am Standort Theodor-Weber-Straße 
schlüsselfertiger Neubau in Modul-/Systembauweise 
Vorlage: VI/2019/05234 

__________________________________________________________________________ 

Beschluss: 

 
Der Stadtrat beschließt, den Zuschlag für den schlüsselfertigen Neubau in Modul-/ 
Systembauweise am Standort Theodor-Weber-Straße in 06132 Halle (Saale) an die Firma 
KLEUSBERG GmbH & Co. KG aus 06184 Kabelsketal-Dölbau zu einer Bruttosumme von 
4.984.761,25 € zu erteilen – vorbehaltlich des Stadtratsbeschlusses am 26.06.2019 Vorlage 
VI/2019/05300 zur Sicherstellung der Gesamtfinanzierung. 
 
zu 3.2 Vergabebeschluss: Kita-B-2019-001 Eigenbetrieb Kindertagesstätten der 

Stadt Halle (Saale) Kita Lustiger Kater / Kita Gestiefelter Kater, 
Aralienstraße 16/16a, 06122 Halle (Saale) Los 07 Elektro 
(Brandschutzgrundsicherung) 
Vorlage: VI/2019/05235 

__________________________________________________________________________ 

Beschluss: 
 

Der Betriebsausschuss des Eigenbetriebes Kindertagesstätten der Stadt Halle (Saale) 
beschließt, den Zuschlag für die Elektroleistungen im Rahmen der 
Brandschutzgrundsicherung der Kindertagesstätten am Standort Aralienstraße 16/ 16a, 
06122 Halle (Saale) an die Firma srt Steuer- und Regeltechnik GmbH Wettin aus 06193 
Wettin-Löbejün/ OT Wettin zu einer Bruttosumme von 211.716,55 € zu erteilen. 
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zu 5 Bericht des Betriebsleiters 

__________________________________________________________________________ 

Herr Kreisel, Betriebsleiter, berichtet über den Quartalsabschluss (2.Quartal 2019) 
 
Schwerpunkte: 
 - Investitionen im Rahmen STARK III und Brandschutz 
-  Beschäftigungszahlen, Entwicklung der Altersstruktur 
-  Entwicklung des Anlagevermögens 
-  Organisationsstruktur  
-  KiföG Änderungen  

                         
Frau Plassa, BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN, bat darum, dass in einem der nächsten Berichte 
die Thematik Außenanlagen Berücksichtigung findet. 
Sie fragte an, ob die Eltern in Planungen, Umgestaltungen etc. einbezogen werden? 

 
Herr Kreisel betonte, dass die Beteiligung Standard ist. Kinder, Elternvertreter und das 
Team der Kita werden mit einbezogen. 

 

Weitere Ausführungen werden in der nächsten Sitzung eingebracht. 
 

Frau Plassa, fragte an ob für Sanierungen Gesamtbeschlüsse gefasst werden? 
 

Herr Kreisel, erklärte, dass es Wertgrenzen für Beschlüsse gibt. Daher gibt es keine 
Gesamtbeschlüsse. Gewerke u. ä. werden einzeln beschlossen und auch in 
unterschiedlichen Gremien (Betriebsausschuss, Stadtrat). 

 
Herr Kreisel, kündigte den Nachtragswirtschaftsplan für die Oktobersitzung an. Des 
Weiteren bat er darum, spezifische Fragen durchaus im Vorfeld einer 
Betriebsausschusssitzung an den EB Kita zu stellen. 

 
Frau Dr. Schöps, MitBürger & Die PARTEI,  fragte an, ob sich die Servicepauschale auf 
die Platzkosten auswirkt? 

 
Herr Kreisel, antwortete, dass es Auswirkungen Einnahme- und Ausgabeseitig gibt. Die 
Zuschüsse des Landes erhöhen sich. 

 
Frau Brederlow, Beigeordnete, betonte, dass die Zuschüsse, die Kosten nicht zu 100% 
decken. Die Stadt hat auch ihren Anteil zu leisten. Die Stadt Halle (Saale) hat seit langer Zeit 
die Beiträge für die Eltern nicht verändert. Die Kostenentwicklung wird bis zum Jahresende 
beobachtet und dann muss man Entscheidungen zur weiteren Verfahrensweise treffen. 

 
 
 

 
zu 6 Beschlussvorlagen 

__________________________________________________________________________ 

Es gab keine Beschlussvorlagen. 
 
 

zu 7 Anträge von Fraktionen und Stadträten 

__________________________________________________________________________ 

Es gab keine Anträge von Fraktionen und Stadträten. 
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zu 8 schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 

__________________________________________________________________________ 

Es gab keine schriftlichen Anfragen von Fraktionen und Stadträten. 
 
 
 
zu 9 Mitteilungen 

__________________________________________________________________________ 

Frau Brederlow, Beigeordnete, fragte an, ob der Freitag 14:00 Uhr als Termin für 
Ausschusssitzungen weiterhin möglich sein kann. 

 
Es gab keine Alternativvorschläge. 

 
Die Frage, ob wir auch eine Ausschusssitzung in einer Kindereinrichtung machen könnten, 
wurde positiv zurückgemeldet und ist gewünscht. 

 
Nächste Termine: 

 
30.9.19 außerordentliche Sitzung 

 
25.10.19 

 
06.12.19 

 
Außerordentliche Sitzungen sind deshalb nötig, weil Ladungsfristen im Zusammenhang mit 
Vergaben nicht eingehalten werden können. 

 
Herr Kreisel, Betriebsleiter, ging auf das vorliegende Kita Magazin ein. Es soll den 
Austausch der Fachkräfte anregen, regelmäßig erstellt werden und die Außenwirkung 
verbessern. 

 
 

 
zu 10 Beantwortung von mündlichen Anfragen 

__________________________________________________________________________ 

 

Frau Jahn, DIE LINKE., fragte an, ob es Richtlinien zur Mülltrennung gibt: 
 

Herr Kreisel, Betriebsleiter, antwortete, dass diese Themen auch Bildungsthemen der 
Einrichtungen sind und Kinder unbedingt beteiligt und einbezogen werden. 
Für eine der nächsten Sitzungen wird es inhaltlich aufbereitet und vorgestellt. 

 
Herr Schnabel, AfD, fragt an, ob es Einrichtungen gibt die vor 6:00 Uhr öffnen? 

 
Herr Kreisel, sagte eine Zusammenstellung in Zusammenarbeit mit dem Fachbereich 
Bildung zu, da wir die Öffnungszeiten der freien Träger nicht kennen.  
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zu 11 Anregungen 

__________________________________________________________________________ 

Es gab keine Anregungen. 
 
 
 

 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 22.11.19 

 

____________________________   ____________________________ 
Katharina Brederlow     Katrin Lademann 
Beigeordnete      Protokollführerin 
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